

# Nuevo Obispo en Añatuya

Nuestro amigo P. **Luis Gastaud** comparte con nuestros lectores la alegría de la familia de Don Orione en Argentina, con la consagración como Obispo de Añatuya del P. **Adolfo Uriona**, el 8 de mayo en Claypole. En el mes que también canonizan a Luis Orione, fundador de los religiosos Hijos de la Divina Providencia, las Hermanas Misioneras de la Caridad y el movimiento de laicos de la obra. Publicamos párrafos de la carta enviada por el P. Roberto Simionato donde comunica la designación del nuevo obispo a la familia orionista.

## Queridos hermanos y hermanas:

Vengo a darles una alegre noticia para toda la familia orionista. el Santo Padre ha nombrado a nuestro hermano, el Padre **Adolfo Armando Uriona**, obispo de la diócesis de Añatuya.

Acogemos la noticia como una señal de confianza hacia nuestro querido P. Adolfo, pero también como un gesto de estima y afecto hacia toda la familia orionista que se prepara para la canonización del fundador.

Como miembros de una humilde congregación que nació para servir a la Iglesia y a los pobres, nos sentimos honrados por la elección de un hermano nuestro como sucesor de los apóstoles en una de las diócesis más pobres del país. De hecho Añatuya, situada en las proximidades del Chaco, a un millar de kilómetros al Noroeste de Buenos Aires, está entre las diócesis más "orionistas" de Argentina.

El P. Adolfo Uriona nació en Mar del Plata el 27 de mayo de 1955. Creció a la sombra de la parroquia San José, a un paso de su casa, y cursó sus estudios en el anexo Instituto Don Orione. Emitió la primera profesión en Claypole, el 10 de

marzo de 1974. Recibió la ordenación sacerdotal el 28 de junio de 1980. Desarrolló su ministerio como director de la comunidad de Victoria. Después, por muchos años, fue formador y profesor de los clérigos, y en el último sexenio, superior provincial.

Y para terminar, en tiempo de canonización, me sea lícito, leer este anuncio como una señal de la Providencia para toda la congregación, a veces probada por la enfermedad, por la fragilidad humana y hasta por la tentación de defección de algunos de nosotros. El Señor de las Misericordias, al llamar a un hermano al episcopado, la más alta responsabilidad en la Iglesia, nos confirma la estima, nos anima y nos señala el camino de la fidelidad heroica a la vocación. "La perfecta alegría no puede estar más que en la perfecta dedicación a Dios y a los hombres, a todos los hombres, a los más pobres, a los más deformes física y moralmente, a los más alejados, a los más culpables, a los más hostiles".

**P. Roberto Simionato FDP**  
Director general

## San Luis arde

El jueves 6 de mayo **Rodríguez Saá** lanzó a la calle patotas oficialistas, pero de todos modos los opositores que piden la intervención de la provincia decidieron marchar. En el acto estuvieron **Pérez Esquivel** y **Nora Cortiñas**, de Madres Línea Fundadora.

El oficialismo movilizó unas 3.000 personas para coparle a la **Multisectorial** la Plaza Independencia, donde se erige desde hace tres meses la **Carpa de la Dignidad**, donde los docentes puntanos exigen dar marcha atrás con la derogación del estatuto docente decretada por el gobernador. La Multisectorial exige que el secretario de Derechos Humanos, **Eduardo Luis Duhalde**, viaje a la provincia para informarse de lo que sucede. "No queremos que se juegue con la vida de los habitantes de San Luis -remarca el sociólogo **Tato Iglesias**- No

queremos que la intervención dependa de la interna entre Néstor Kirchner y Eduardo Duhalde. Tenemos un documento con más de 32 pruebas concretas que la justifican. Lo que pasa que para el gobierno sería un mal ejemplo para el resto del país que un pueblo movilizadillo saque a un gobierno corrupto. Pero no vamos a aflojar. En esta lucha va la vida de nuestros hijos y nietos".

"Rodríguez Saá hoy montó un escenario terrible. Convocó gente de toda la provincia, la trajo en colectivos. Por suerte nosotros pudimos pasar, pero fue muy duro: nos orinaban, nos escupían, nos tiraban botellazos. Eran todos beneficiarios del plan pico y pala", relata el sociólogo. El plan pico y pala se denomina oficialmente Plan de Inclusión Social y consiste en un subsidio de 300 pesos a 60.000 desocupados. Se los ve todos los días a la

vera de las rutas provinciales cortando los yuyos o realizando ornamentaciones con piedritas blancas. "Siempre vigilados por un beneficiario leal al gobierno, los mismos que hoy los trajeron a la manifestación", sostiene Iglesias.

Para él, el plan pico y pala fue el principio del fin de la dinastía Rodríguez Saá: "El plan cuesta 12 millones mensuales y es improductivo. Implicó ajustes en muchos otros sectores. Por ejemplo, hizo que se le recorte el dinero a los Hogares atendidos por los religiosos. O motivó las ideas de poner beneficiarios del plan como directores de escuelas o en la policía para ahorrarse plata y tener una red de punteros políticos en todos lados. Nosotros venimos denunciando a los Rodríguez Saá desde hace 20 años, éramos poquitos, pero ahora hizo explosión". (Fuente: [www.lavaca.org](http://www.lavaca.org))